



Aguascalientes mantiene finanzas sanas, según HR Ratings

22/03/2023

Obtuvo la más alta calificación que otorga HR Ratings: AAA con perspectiva estable

El presidente municipal, Leo Montañez, dio a conocer que gracias a sus finanzas sanas el Municipio de Aguascalientes obtuvo por quinto año consecutivo la más alta calificación que otorga la empresa calificadora HR Ratings: AAA con perspectiva estable.

Detalló además que para alcanzar este logro se lleva un eficiente trabajo administrativo, y en este sentido reiteró el compromiso de continuar ejerciendo el presupuesto de manera oportuna, eficiente y transparente, en beneficio de las familias.

Asimismo, Leo Montañez destacó que a nivel nacional sólo cuatro municipios alcanzaron esta máxima calificación: Aguascalientes, San Pedro Garza García, Metepec y Chihuahua.

Los aspectos que considera HR Ratings para otorgar la calificación además de las finanzas sanas son el aumento en los ingresos recaudados, el eficaz y eficiente manejo de los recursos, con estricto control presupuestal, así como el bajo nivel de endeudamiento y adecuado manejo de la deuda.

Cabe señalar que, esta calificación distingue además al municipio de Aguascalientes como uno de los principales focos de atracción de inversiones, productividad y como una de las mejores ciudades para vivir en México.

Para finalizar, el presidente municipal de Aguascalientes agradeció a la ciudadanía que cumple puntualmente con sus contribuciones y que año con año refrenda su confianza en que los recursos son canalizados a proyectos importantes para más y mejores servicios públicos y obras, en vialidades, alumbrado, limpia y seguridad, entre otros.